

Wir danken herzlich

für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben; für eine stille Umarmung, wenn die Worte fehlten; für alle Zeichen der Liebe und der Freundschaft.

Die vielen Beweise der Anteilnahme beim Abschied von unserem lieben

Walter Wipf-Rubli

waren uns ein grosser Trost in den schweren Stunden.

Ganz besonders danken wir:

- Pfarrer Walter Wickihalder für die Gestaltung der einfühlsamen und berührenden Abschiedsfeier.
- der Organistin Annkatrin Bryner und dem Trompeter Keita Kitate für die bewegende musikalische Umrahmung.
- den Vereinen, welche Walter die letzte Ehre erwiesen haben.
- Frau Dr. med. Lena Züllig und dem medizinischen Personal für die kompetente und engagierte Betreuung im Haus K, KSW.
- für die Spenden an die Stiftung Wunderlampe und an Pro Senectute wie auch für die Blumen- und Geldspenden.
- allen, die Walter im Leben Freundschaft und Zuwendung entgegengebracht und ihm Gutes getan haben.

Henggart, im November 2024

Hanna Wipf-Rubli und Familie